



## Adriana Berenice Mejía Martín

Mexiko/Mexico

Geboren 1986 in Mexiko-Stadt. 2003–07 Kunststudium. 2012–14 Kunststudium an der Fakultät für Kunst und Design der Autonomen Universität von Mexiko. Studienaufenthalt an der Universität Complutense Madrid, Spanien (2013). Auszeichnungen: 2010/2011 Lobende Erwähnung, Salinas Pliego Stiftung; 2014/15 VI. und VII. Nationale Biennale für Bildende Kunst in Yucatan, Mexiko; 2014 IX. Nationale Biennale für Malerei und Druckgraphik "Alfredo Zalce"; 2013 6. Nationale Biennale der Universität für Bildende Kunst (3. Platz); 2014/2015 Internationales Programm für Junge Kreative FONCA, CONACULTA. Ausstellungen: 2007 "El Oficio de Grabador" Nationale Pädagogische Universität; 2009 Präsentation der Animation "SHHH", Border Kulturzentrum; 2011 "Wege der Freiheit", U-Bahn von Mexiko-Stadt, Station Tacubaya; 2012 "die elf", Kulturzentrum der Venustiano Carranza Delegation, Mexico City; 2013 "Ferien", Kulturzentrum Futurama; 2015 "Verspieltheit. Kollektive Kunst und Spielzeug", Kunstmuseum, Finanzsekretariat, Mexiko, und "Gestaltung in Bewegung", Kunstzentrum San Agustin, Oaxaca.

Born in 1986 in Mexico City. 2003–07 Study of Visual Arts. 2012–14 Postgraduate study in Visual Arts at the Faculty of Arts and Design, Autonomous University of Mexico. Academic stay at the University Complutense Madrid, Spain (2013). Recognitions: 2010/2011 Honorable mention, Salinas Pliego Foundation; 2014/2015 VI. and VII. National Biennial of Visual Arts in Yucatan, Mexico; 2014 IX. National Biennial of Painting and Printmaking "Alfredo Zalce"; 2013 6th National Biennial of the University of Visual Arts (3rd place). 2014/2015 Intern. Young Creators Programme FONCA, CONACULTA. Exhibitions: 2007 "El Oficio de Grabador", National Pedagogical University; 2009 Presentación de la animación "SHHH", Border Cultural Centre; 2011 "Caminos de Libertad", Subway of Mexico City, Station Tacubaya; 2012 "Los once", Cultural Centre of the Venustiano Carranza Delegation, Mexico City; 2013 "Vacaciones", Cultural Center Futurama; 2015 "Lúdico. Colectiva Arte y Juguete", Art Museum, Financial Secretary, Mexico, and "Creacion en movimiento", Arts Center San Agustin, Oaxaca. <http://adrixpainter.wix.com/adrianamejia>



Palimpsest Mall, 2012, Öl auf Leinwand, 80 x 120 cm

Palimpsest Mall, 2012, oil on canvas, 80 x 120 cm